

# Safaruddin Bawa Kabar Gembira Bagi Warga Kaltim, Ada Bantuan Untuk UMKM

written by Admin | Maret 2, 2023



**Samarinda, biwara.co** – Anggota Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) Republik Indonesia (RI) Safaruddin, melakukan kunjungan kerja ke daerah pemilihannya (Dapil) Kalimantan Timur (Kaltim) untuk menyerap aspirasi masyarakat Kaltim.

Safaruddin yang juga menjabat sebagai ketua DPD PDI Perjuangan provinsi Kaltim tersebut, menggelar kegiatan Serap Aspirasi (reses) masyarakat, didampingi oleh sekretaris DPD PDI Perjuangan provinsi Kaltim Ananda Emira Moeis, di Jalan Mas Penghulu Gang Surya 1 Nomor 79 RT 9 Kelurahan Mesjid Kecamatan Samarinda Seberang, pada Rabu (1/03/2023).

Anggota komisi III DPR RI itu, mengatakan bahwa pemerintah pusat melalui Kementerian Sosial (Kemensos) memiliki program Bantuan UMKM ialah Bantuan Langsung Tunai (BLT) untuk UMKM yang disalurkan oleh pemerintah, dalam upaya Pemulihan Ekonomi

Nasional (PEN).

Untuk itu, dirinya selaku wakil rakyat menyampaikan ke masyarakat yang memiliki usaha mikro untuk segera mendaftarkan dirinya agar dapat menerima bantuan modal atau tempat untuk berjualan.

“Jadi nantikan kita mendata UMKM yang memerlukan modal, dan tempat itu, setelah di data kita akan menyurat ke kementerian sosial, nanti ada tim yang akan memverifikasi, kalau memang sudah memenuhi persyaratan untuk dibantu, kalau warga yang mempunyai UMKM ini sudah memenuhi persyaratan akan segera dibantu,” jelas Safaruddin.

Dirinya mengatakan, bahwa program bantuan ini, tidak memiliki batas penerima, jadi dirinya meminta kepada seluruh kader PDI Perjuangan Kaltim, untuk membantu mendata warga yang membutuhkan bantuan tersebut.

“Kita meminta semua kader-kader itu mendata warga yang memiliki UMKM yang perlu dibantu, supaya saudara kita yang membutuhkan betul-betul itu bisa tepat sasaran, karena kita dan para kader selalu ada ditengah masyarakat,” tegasnya.

Safaruddin berharap, dengan adanya program-program dari pemerintah seperti ini, dapat mensejahterakan seluruh masyarakat, serta dapat memulihkan kembali ekonomi nasional.

“Kita mengharapkan dengan adanya program-program dari pemerintah, dapat mensejahterakan seluruh masyarakat Kaltim bahkan Indonesia,” harapnya.

Selain itu, dia juga mengatakan semua aspirasi masyarakat pihaknya akan mendorong anggota DPRD Kaltim dari fraksi PDI Perjuangan untuk memperjuangkan aspirasi warga Kaltim.

Sehubungan dengan itu, Ketua RT 04, kelurahan mesjid, kecamatan Samarinda Seberang Dahliana, menyampaikan selain bantuan untuk UMKM, ia mengatakan perlu adanya perbaikan

drainase di jalan Mas Penghulu sepanjang 390 meter, kemudian drainase yang ada di 4 gang juga perlu perbaikan

“Alhamdulillah tadi yang disampaikan warga kepada bapak Safaruddin, terkait masalah perbaikan drainase. Kalau banjir disini itu biasanya air sungai pasang baru banjir, kalau hujan deras daerah pinggiran ini tidak banjir,” ujarnya.

“Tapi kalau daerah kaya gang ini hujan deras pasti banjir karena kurangnya drainase itu masih sangat kurang tinggi, karena drainase saat ini kedalamannya cuman 30 centimeter (cm),” sambung Dahliana.

Kemudian dirinya juga berharap, agar wakil-wakil rakyat untuk sama-sama gotong royong, turun ke masyarakat untuk mengetahui apa yang saat ini terjadi di masyarakat.

“Harapannya dengan seringnya ada kegiatan reses begini dapat mengenal wakil rakyat kita, dan semoga aspirasi yang kami sampaikan dapat terealisasikan,” pungkas Dahliana.(\*)

**(Cyn)**